
 
Schulbusfahrer:in & Hauswart 
Assistenz (40–50%) 
➡️ The English version of this job posting can be found further down in the document. 

 
Die International School of Schaffhausen (ISSH) ist eine moderne internationale Schule 
mit einem engagierten Team von über 100 Mitarbeitenden. Wir betreuen rund 300 
Schülerinnen und Schüler aus über 30 Nationen. Wir glauben, dass unsere grösste 
Stärke in den Menschen liegt, die unsere Schule prägen. Als internationale Gemeinschaft 
feiern wir Vielfalt und fördern eine Kultur des Miteinanders, in der unterschiedliche 
Perspektiven unser Lernen bereichern. Wenn du unsere Werte teilst und das Schulleben 
aktiv mitgestalten möchtest, freuen wir uns auf deine Bewerbung! 
 
Ihr Profil & Aufgaben 

●​ Freude an der täglichen Arbeit mit Schüler:innen 
●​ Alter zwischen 30 und 55 Jahren 
●​ Gültiger Führerschein Kategorie D1 sowie Fahrer-Qualifikationsnachweis (CZV) 
●​ Bereitschaft zur jährlichen CZV-Schulung 
●​ Verantwortungsbewusster und sicherer Umgang mit Fahrzeugen (inkl. Wartung)​

Handwerkliches Geschick und technisches Verständnis​
Erfahrung im Umgang mit Gartenmaschinen und -geräten von Vorteil 

 
Wir bieten 

●​ Eine abwechslungsreiche Tätigkeit mit persönlicher Verantwortung 
●​ Ein motiviertes und professionelles Team 
●​ Ein umfassendes Einarbeitungsprogramm 
●​ Einen sicheren Arbeitsplatz in einem internationalen Umfeld 

 
Bewerber:innen müssen Schweizer, EU- oder EFTA-Staatsangehörige sein, um für diese 
Position berücksichtigt zu werden. Bitte senden Sie Ihre schriftliche Bewerbung sowie 
Ihren Lebenslauf per E-Mail an Paul Buttitta info@issh.ch. 

 

mailto:info@issh.ch


 

School bus driver & caretaker 
assistant (40-50%) 
The International School of Schaffhausen (ISSH) is a modern international school with a 
dedicated team of over 100 employees. We serve 300 students from over 30 nationalities. 
We believe that our greatest strength lies in the people who shape our school. As an 
international community, we celebrate diversity and foster a culture of togetherness, 
where different perspectives enrich our learning. If you share our values and would like 
to play an active role in school life, we look forward to receiving your application! 
Your Profile & Responsibilities 

●​ Enjoy working with students on a daily basis 
●​ Age between 30 and 55 years 
●​ Valid category D1 driving licence and driver qualification certificate (CZV) 
●​ Willingness to undergo annual CZV training 
●​ Responsible and safe handling of vehicles (incl. maintenance) 
●​ Craftsmanship and technical understanding 
●​ Experience in handling garden machinery and equipment is an advantage 

We Offer 
●​ A varied job with personal responsibility 
●​ A motivated and professional team 
●​ A thorough induction programme 
●​ A secure job in an international environment 

 
Applicants must be Swiss/EU/EFTA nationals to be considered for this position. 
Please send your written application and CV by e-mail to Paul Buttitta info@issh.ch. 

 

INTERNATIONAL SCHOOL OF SCHAFFHAUSEN 

Mühlentalstrasse 280, 8200 Schaffhausen, Switzerland 
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